
2022 年度 第 9 回 運営委員会 議事録 

日時：2023 年 5 月 10 日(水) 13:30～15:40（小委員会 14:40～） 

場所：ぷらざこむ 1 21A、B 会議室 

進行：第 2 班（司会進行：原、議事録：長谷川） 

委員：①班：油井（広域ボランティア）・河崎（エルライン）・上沼（ビリーブ）・倉持（脳卒中友の会）・菅野（第 3 民児協） 

   ②班：原（ランチボックス）・三宅（こまどり）・田中（市サ連）・武田（シニアマジック）・藤原、長谷川（ポップン R） 

   ③班：松崎（歌楽多笑一座）・榎本（信天翁）・畑中（さんぽみち）・山口（ちょうちょ）・山岡（櫻守の会） 

   ④班：藤田（エコネット）・金子（ハッピーバーバラ）・森本（武庫ネイチャー）・中所（自然保護協会）・田中（宝塚友の会） 

   ⑤班：三島（個人）・大森（でえくさんず）・村中（個人）・窟（ゆめふうせん）・伊藤（ファミリー劇場） 

 

1． 出欠確認 

・運営委員の欠席者： 3 名：倉持（脳卒中友の会）、畑中（さんぽみち）、田中（宝塚友の会） 

・財団：岡本     ・zukavo：大関    ・その他：中小路 

 

2．連絡/報告 

  A．こむ 1 会 

   ア．外部会議出席の報告 ・・・なし 

   イ. 会計から （三宅） 

今年度の予算の使用状況を、下記の通りまとめて報告された。 

＜収入の部＞ 年会費（50 グループ） 45,950 円 

    コピー使用料(12/末現在)    1,010 円 

                  計  46,960 円 

     ＜支出の部＞ コピーカード代    5,000 円 

         事務用品（ファイル代）     770 円 

         コピー用紙代        1,533 円 

         カートリッジ 3 本     3,600 円 

         コピー用紙代（1 箱）    2,584 円 

         こむ 1 フェス仮払い    60,000 円 

                      計   73,487 円 

        前年度繰越金         120,315 円 

        差し引き手持ち残高  93,788 円 

    ウ．各小委員会から 

     ＊広報小委員会（原） 

      ・こむ 1 ネットのフェス案内の間違いを修正した。フェスのプログラムも概ね完成し明日掲載する。 

  ・プログラムおよびグループ紹介を、23 日に印刷するので、22 日まで修正を受け付ける。 

   （質疑応答）グループ紹介は長文だがプログラムにのせるのは無理でないか？ 

          →プログラムは来場者全員に配布し、グループ紹介は別刷り（6P）で、希望者に配布する。 

     ＊施設改善小委員会（三島） 

      ・大掃除担当決めと正面玄関の看板の設置について 本日話し合いの予定 

     ＊交流小委員会（榎本） 

      ・フェスのチラシが完成、社協の施設 73 か所、売布小・安倉北小・美座小・小浜小・宝塚小に配布済み。 

      ・参加グループにはメールでの配信と手渡し用チラシ２０部を配布済み 

      ・市掲示板の貼り出し許可をもらっているので、市掲示板に貼って頂きたい。 

      ・運営委員の方に チラシがこむ１会の箱に入ってるので、周りの方への配布協力をお願いしたい。 

  B．zukavo から（大関）  ・・・資料① 

    ・６月３日㈯13：30～ぷらざこむ 1 3 階フリールームにて、ボランタリーフォーラム 

     「これからのボランタリー活動～多様なスタイルで宝塚をもっと素敵なまちへ～」を行う。 

    ・コピー機を 5 月 12 日(金)AM に入れ替える。現在のコピーカードは 5 月 26 日(金)以降は使用不可。 

現在残っている残数分については 5 月 26 日(金)まで返金する。 

     新しいコピー機は、コインベンダー（硬貨のみ）、領収証出力機が付属。 

    ・ギャラリーで「みんなボランティアギャラリー展」を実施している（5 月 19 日まで） 



    ・5 月 17 日(水)10：00～ 令和５年度ボランタリー活動助成活性費の配分委員会審査会を行う。 

     今年度より傍聴席を設け、見学できるようにします（事前申し込み制）   

  C．公益財団法人プラザコムから（岡本） ・・・資料② 

    ・早期予約申込（財団で承認済み）および、３F 利用申込（こむ 1 会承認）は、いずれもなし 

    ・５/８～ ぷらざこむ１の感染対策による定員制限を通常に戻した。除菌用アルコール等の配布も中止した。 

    ・６/１８ こむ 1 大掃除大会にて３F の椅子、机を２F へ運んでもらい、コロナ以前の状態に戻す。 

    ・６/１９～３F の利用料金を有料に戻す。（コロナ期間中、登録グループは 2 階と同じ扱いとし、無料） 

          ３F については「１年前から予約可能」に戻している。 

    ・３F 用の机としてスタッキング机を７０台購入し、今までの折り畳み机は一部を残し廃棄する。 

    ・５月９日(火)ワックス掛け（クッキング R、３F、エレベーター前、階段）行った。 

    ・空き地にある駐輪場に倉庫を増設する。（夕暮れコンで使用していたテント等を収納）（５/16～工事） 

    ・自販機業者より、5 月 1 日から 10 円値上げすると連絡があった。 

    ・お願い 使用後のテーブルは、洗面台にある布巾を使って拭く事を、こむ 1 会として徹底して欲しい。 

         テーブル拭きペーパー等の配布を中止したので、机を拭かない人がでてくる事を懸念している。 

 

３．議事/承認  

  ＊細測制定ワーキングチームから（油井）  ・・・資料③④ 

   ・こむ 1 会細則規定改訂（案）       ・・・承認 

   ・こむ 1 会運営委員候補選考規定（案）      ・・・承認 

   （質疑応答） 

     個人で立候補した場合、その所属グループは運営委員候補抽選の対象になるのか？ 

     →グループとして立候補した場合は、その所属グループは抽選対象から外すが、メンバーが個人として 

      立候補した場合は、その所属グループは抽選の対象になる。 

      現状でも、グループに所属している人が個人会員として会費を払い、運営委員になっている人もいる。 

  ＊倉庫ロッカー利用者会から（三島） 

   ・今年度で役員が一巡する。今後、倉庫ロッカーの申請受付等の事務的業務は財団にお願いし、倉庫ロッカー 

    利用者会は解散する。ただし、こむ 1 会として倉庫利用についての自主管理は継続して行う。 ・・・承認 

  ＊正面玄関ホールの案内看板設置についての提案（三島） 

   ・ぷらざこむ１を知らない人が来館しても、ぷらざこむ１やこむ１会の事が理解して貰える案内板を作りたい。 

    現在の玄関正面の看板が見えにくく分かりにくいので、それに代わるものを設置したらどうか  ・・・承認 

     

４．その他 

  ＊定期総会開催に向けてのタイムスケジュールについて（原） ・・・資料⑤ 

   ・各小委員会から、今年度小委員会の纏めと来期の計画のたたき台を、６月の運営委員会に提出して欲しい。 

 

※次回運営委員会  ６月 10 日㈯ 13 時 30 分～15 時 30 分 会議 21A、B  

 

【各小委員会の話し合い・結果報告】  （14：40～15：40） 

 Ａ グループ協議 

   ・施設改善小委員会 

   ・交流小委員会+広報小委員会 

 Ｂ 全体報告 

  ※施設改善小委員会（三島・油井） 

   ・大掃除大会の担当者決め 

   ・正面玄関の看板の見本（実物大の物）を次回までに作成 

  ※交流小委員会（榎本・金子） 

   ・５月 11 日に実行委員会を開催し、担当の分担や備品の確認等最終打ち合わせを行う。 

   ・フェスティバルはこむ１会全体の事業なので、グループで参加しないグループにも運営で協力して貰え 

    ないか、再度検討をお願いしたい。 

                                            以上 


